Provinces 17

Moyen-Ogooué/Département de l'Ogooué et des Lacs/Lambaréné/Œuvre de bienfaisance

Le député Latté en père Noël dans son fief politique



Emmanuel Latté recevant des bénédictions.



Le lot de médicaments offert au dispensaire de Gomez-Dakar.



de matériel à une association bénéficiaire.

E.N.

Lambaréné/Gabon

LE député du 1er siège du département de l'Ogooué et des Lacs, Emmanuel Latté, vient, deux jours durant, de sillonner son fief électoral pour faire des dons aux populations.

"Il est de bon ton de venir réaulièrement voir et s'entretenir avec sa population de base, car la politique est d'être toujours près des siens pour savoir leurs préoccupations et d'en remonter l'information à l'hémicycle", a justifié l'honora-Latté. Avant d'expliquer que le parlementaire, bien qu'ayant une mission bien définie durant son mandat, doit, de temps en temps, venir s'asseoir et discuter avec les habitants de sa circonscription sur des sujets très variés d'une part et, d'autre part, venir un temps soit peut en aide à cette po-



Remise symbolique du don à une autre association.

pulation comme le veut le chef de l'Etat Ali Bongo Ondimba, qui "nous demande d'être solidaires et de pratiquer le partage".

Au cours de sa dernière sortie, il conduisait une délégation comprenant, entre autres, son suppléant, Philippe Ngounga, et la présidente du conseil départemental de l'Ogooué et des Lacs, Liliane Yvette Retouano. Dans sa besace, des lots de matériel de pêche et de chasse, des tronçonneuses, des pelles, des pioches, des machettes, des houes, des haches, des limes et des cartons de médicaments.

Dans le canton Mbiné, Emmanuel Latté a fait un précieux don à l'association « Wabe » (l'arbre qui donne du fruit et qui mangeable, langue tsogo).

Dans le village Bouale, une autre association, «Amendjé» (le calme, en langue myéné) a reçu sa part de gâteau.

MEDICAMENTS DES POUR TOUS • Occasion



au village Boualé.

pour la présidente du conseil départemental de l'Ogooué et des Lacs d'expliquer la présence du député en ces lieux. «Chaque fois que notre député vient ici, il y a de la joie et du bonheur. Il est ici pour vous épauler comme par le passé. Il a entendu vos doléances par rapport aux travaux champêtres, donc il veut vous aider à aller de l'avant car vous avez de la volonté », a souligné Liliane Yvette Retouano. Quant à M. Latte, il a déclaré: « On est ensemble depuis fort longtemps et nous allons ensemble changer comme le dit notre président de la République, Ali Bongo Ondimba. Je voudrais aujourd'hui, plus que par le passé, vous encourager à revenir à la terre, même si le programme Graine n'est pas encore arrivé chez nous. Cela ne saurez tarder.(...) La terre ne trompe pas. Je vous encourage donc à faire des plantations communautaires. Cela fera ressortir notre solidarité et la vie en famille dans le canton. Notre pays a pris l'option de diversifier son économie, donc aidez nos compatriotes à faire un retour à la terre. Faites bon usage de ce matériel ».

Au dispensaire du village Gomez-Dakar unique structure du genre dans tous les lacs du Nord -, le député a offert un lot de médicaments d'une valeur de 7 millions de francs. Il en a profité pour sensibiliser l'infirmier-major dudit dispensaire, Nze Ngoua, sur la bonne utilisation de ces médicaments. « Ces médicaments sont là pour soulager toute la population du village et ses environs. Pas de discrimination ou de parti pris. Tous ceux qui viennent au dispensaire ici sont des Gabonais. Le travail du député est permanent. Je suis heureux (...) que les dispensaires sont là pour satisfaire les premiers soins avant d'envoyer les cas qui le nécessitent dans les hôpitaux des chefs-lieux de province », a-t-il conclu.

Ngounié/Département de la Boumi - Louetsi/Mbigou/Œuvre de bienfaisance Don de médicaments aux dispensaires de Nzenzélé

ΕL Nzenzélé/Gabon

En séjour, récemment, dans sa circonscription politique, le sénateur départemental de Boumi-Louetsi(Mbigou, Ngounié), Maxime Moundzimbi, a fait un important don de médicaments aux dispensaires du district de Nzenzele.

C'est dans l'enceinte du centre médical, que s'est déroulée l'événement. En présence des autorités administratives et politiques de la localité, en tête desquelles le membre du bureau politique du Parti démocragabonais tique (PDG), Jean Alexis Bourobou, et les auxiliaires de commandement (chefs de cantons, regroupements et des villages). Le don, composé essentiellement de produits pharmaceutique de première nécessité, a été réceptionné par le sous-préfet, Léon-Paul Ndong Mba, qu'assistaient le chef du centre médical, Aimé Ogoula et le secrétaire fédéral PDG, Pierre Mapindi.

Le donateur a expliqué que son geste s'inscrit dans la poursuite des actions humanitaires qu'il s'est assignées depuis sa prise de fonctions, il y a quelques mois. « Ces médicaments ne soulageront pas tous les besoins des populations en termes de santé, mais ils viennent, un tant soit peu, soulager



ciellement le stock de médicaments à ses hôtes.

malades souvent confrontés aux soucis d'argent pour se soigner », a-t-il martelé. Une partie de la dotation sera répartie entre dispensaires de Lekindou, Koungui et Rebe sous la supervision du chef du centre médical.

L'action de solidarité du vénérable Moundzimbi se poursuivra, très prochainement, dans les aulocalités département de Boumi-Louetsi afin que, a-t-il assuré, « tous les compatriotes puissent bénéficier des bienfaits de la

politique de partage que le chef de l'Etat recommande à tous les responsables politiques ou administratifs que nous sommes ».

Au nom de ses administrés, le sous-préfet a chaleureusement remercié le bienfaiteur, avant de l'exhorter à ne ménager aucun effort pour répondre positivement aux doléances des populations. « Vénérable, les populations représentées ici par les chefs de canton, de regroupements et de village sont heureuses de recevoir cet important don de médicaments. Elles ne nous demandent que ce minimum qui constitue une marque de reconnaissance à leur égard », a conclu M. Ndong Mba. Interpellé sur le climat

politique actuel caractérisé par la pré-campagne relative à la Présidentielle du 27 août prochain, le vénérable Moundzimbi a invité les uns et les autres à faire preuve de discernement. « Chacun viendra vers vous pour présenter son candidat. La campagne n'étant pas officiellement ouverte, vous devrez écouter les différents messages, tout en sachant, le moment venu, le candidat que vous choisirez. En privilégiant, naturellement, la cohésion sociale, la paix et l'unité nationale chères au président de la République, Ali Bongo Ondimba », a insisté l'élu national qui occupe aussi les fonctions de membre du bureau politique du PDG.